



Vista aérea de Guapi, en la costa pacífica caucana. Esta población quedará definitivamente integrada al sistema eléctrico nacional con los recursos dirigidos allí por el Organo Colegiado de Administración y Decisión OCAD Pacífico.

Aprobado otro paquete de obras para las regiones Cauca y Nariño

Jueves, Agosto 9, 2018 - 08:08



Por cuarta vez se aprueba un paquete de proyectos dirigidos a la atención de varias sub regiones e n los departamento de Cauca y Nariño, recursos direccionados por medio del Órgano colegiado de administración y decisión, OCAD.

El anuncio fue hecho a través de la oficina territorial encargada de articularse con las otras entidades del orden nacional que confluyen en el Órgano. Esta dependencia es dirigida por la profesional Ximena Velasco Chaves y ahora llega con nuevas noticias para diversos municipios que esperan obras nuevas para seguir en la senda del progreso. La característica principal, acotaron los funcionarios, es que la mayor parte del paquete aprobado en esta ocasión, viene financiado con recursos del sistema general de regalías.

Cauca priorizado

De los seis nuevos proyectos aprobados, cuatro son para ejecutarse en territorio caucano y el resto en la territorial de Nariño. Lo que implica además que la mayor parte de los recursos del paquete actual, por \$50

mil 78 millones de pesos, serán destinados a las obras que demandan varias localidades en el Cauca.

Este último departamento usará cerca de \$41 mil 752 millones de pesos para atender estas necesidades. Y de este recurso, unos \$34 mil 30 millones de pesos aproximadamente corresponden a dineros girados desde el sistema general de regalías cuyos fondos son atendidos con efectivo por venta de petróleo.

Las obras

Una vía en Caldono, centro oriente caucano, mejoras para el acueducto de El Bordo, conexiones eléctricas y reubicación del hospital de Villa Rica son los proyectos incluidos en este cuarto OCAD en donde la gobernadora del Valle del Cauca, Dilian Francisca Toro funge como presidente mientras que la caucana Jimena Velasco trabaja la secretaría técnica.

En Caldono se invertirán \$6 mil 547 millones de pesos para dejar en óptimas condiciones el tramo Caldono- Pueblo Nuevo – Asnega – El Peñón. Mientras que la optimización de la Planta de acueducto del Bordo demandará trabajos que van a consumir recursos por cerca de \$13 984 millones de pesos. En este último proyecto, por ser tan grande, se incluye la participación del Fondo de Desarrollo regional, con \$7 mil millones de pesos y \$4 mil 984 millones de pesos del sistema general de participación del Cauca.

Energía y hospital

De igual forma, poblaciones como El Tambo, Guapi y Argelia se verán beneficiadas por la acometida de conexiones a la red eléctrica interconectada. Se prevé realizar la línea Popayán – Guapi, Guapi- El Plateado- El Tambo y Argelia – El Plateado con fondos cercanos a los \$13 mil 482 millones de pesos.

La reubicación del centro sanitario de Villa Rica se hará con recursos por \$7 mil 738 millones de pesos y finalmente, para Nariño se invertirán \$8 mil 235 millones para fortalecimiento de escuelas de música y cuerpos de socorro como Bomberos y Defensa Civil.